

Serios desperfectos en viviendas en Playa de Santiago por los tornados

Uno de los tornados que se han originado en la costa de La Gomera, ha causado importantes desperfectos materiales en la comarca de Playa de Santiago. Al aproximarse uno de estos extraños fenómenos naturales a zona de primera línea de playa, levantó planchas de uralita, lanzó tejas y macetones y arrasó con las sillas ubicada en las cafeterías de la localidad.

Según ha podido saber este periódico digital de fuentes municipales, el fuerte viento y agua que llegó a la zona a raíz del tornado, alcanzó incluso las instalaciones del campo de fútbol.

En estos momentos el Ayuntamiento está colaborando con los vecinos para retomar la normalidad en la zona.